



El proyecto solidario de “Alturner” que emociona a las redes

El influencer penquista tiene más de un millón de “me gusta” por las acciones que lleva a cabo en las calles.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Jorge Alarcón Turner (37) y Matías Rodríguez (17) tienen una misión clara: Ayudar. Desde Concepción, este dúo intergeneracional ha logrado conmover a millones a través de acciones solidarias que registran en la cuenta de TikTok “Alturner”, donde suman gestos de apoyo, compañía y contención a personas que muchas veces han sido invisibilizadas, como quienes viven en situación de calle.

“Alturner nació en el portón de mi casa. Estábamos arreglando algo con Mati, y él, que es experto en redes sociales, me comentó que podía mostrar la ayuda que hacía frecuentemente en las calles por las nuevas plataformas. Me comentó: si tu ayudas siempre, vas a tener más apoyo, quizás las empresas te van a ayudar,

y así inició todo”, sostuvo Jorge a La Estrella. “Siento que con cada acción que realizamos ayudamos a cambiar un momento. Tenemos muchos sueños, obviamente, poder regalar cosas muy grandes, queremos cambiarle la vida, quizás no a todas las personas, pero sí a muchas”, indicó.



EL PENQUISTA HA REALIZADO VARIAS ACTIVIDADES. ESTE FIN DE SEMANA IRÁ A SAN PEDRO DE LA COSTA.

En su plataforma, se han podido ver registros repartiendo completos en un micro, tomando desayuno con personas en situación de calle, entre otras dinámicas, que han sido aprobadas por los penquistas. “Es un contenido de ayuda, cierto, pero también con un trasfondo: poder tocar el corazón de algunas personas. De hecho, los comentarios que tenemos en redes sociales son muchos de agradecimiento”, dijo.

Asimismo, el penquista aprovecha de conocer historias de quienes va ayudando, generando no solo empatía, si no también conciencia. “Hay mucho trabajo, porque recibimos miles de mensajes, sobre todo en Tik Tok. Entonces, junto al Mati, hacemos el esfuerzo de revisar historias, etc., pero finalmente nos va guiando el corazón. Muchas veces, por sobre lo viral”, dijo.

“Hay historias que podrían ser muy, muy virales, pero nosotros decimos: Pucha, finalmente esta persona necesita más

86

mil seguidores tiene Alturner en su cuenta de Tiktok, con más de 1 millón de “Me Gusta”.

la ayuda, y así lo hacemos. Por ejemplo, este fin de semana vamos a ir a una olla común en San Pedro de la Costa, que alimenta a más de 300 personas, y vamos a aportar con una comida para toda esa gente”, detalló.

“Pienso que con un gesto bonito uno le arregla el día a una persona, pero también a quien lo ve. Hicimos un desayuno que tiene más o menos 3 millones de vistas en TikTok, y la gran mayoría de los comentarios que recibimos fueron: ‘Me alegraste el día’, ‘Qué lindo lo que hacen’. Solo comentarios positivos”, expresó. “Entonces significa que no solo les estamos alegrando la mañana a quienes participaron en el desayuno, sino también a quien ve el video, en el momento que sea”, complementó.

Asimismo, Jorge ha podido unirse a otros influencers penquistas como “Otakein” o “Aaaaa”, quienes han ayudado a su contenido. Incluso, lo acompañaron a repartir completos en el centro de Concepción. “Ellos nos

apoyan bastante y uno siente el cariño. Saben que esto es genuino y de todo corazón, así que por eso estamos muy contentos”, indicó.

AMIGOS

Mauricio Rivera, influencer penquista, más conocido como “Aaaaa”, sostuvo que “participé en una de sus actividades. Él puso todo el presupuesto, fuimos a repartir unos completos, y la verdad es que fue una experiencia muy enriquecedora”.

“Las personas estaban súper agradecidas. Uno, en verdad, no sabe el impacto que tiene este tipo de contenido que hace el Alturner en la gente necesitada. Ya sea dándole comida, ropa, porque, al final, lo que realmente están haciendo es alegrarle el día a la gente. Y eso es una locura”, sentenció.

“Otakein”, quien también subió el video, indicó que “Alturner estuvo durante una semana tratando de contactarse conmigo, al principio no entendía qué quería hacer, pero después de una reunión todo fluyó. Agradezco mucho que me incluyera en sus dinámicas. Cuando regalarnos completos fue súper sanador, de verdad una experiencia inolvidable que todos deben vivir. Hay gente que dice que lo apadriné y también lo critican por ayudar, yo le digo que siga adelante”. ☺